



## □ SANIDAD

# Paso adelante para mejorar la calidad de vida de los mayores en La Raya

V. San José

SALAMANCA- La zona de 'La Raya' entre España y Portugal servirá de escenario de un ambicioso proyecto de colaboración transfronteriza que tiene como finalidad hacer frente al envejecimiento y mejorar la calidad de vida de las personas mayores que habitan en esas zonas limítrofes.

Impulsado por la Fundación General de la Universidad de Salamanca aspira a ser referencia internacional en la creación de un modelo de atención sociosanitaria que aumente la calidad de vida de las personas mayores al ofertar recursos, formación y modelos de excelencia a los actores principales del sector sociosanitario como son los profesionales, los familiares y las personas afectadas.

Se creará el Centro Virtual Transfronterizo sobre Envejecimiento, que proporcionará un fondo de conocimiento y aprendizaje de calidad que fomente la práctica e investigación en las intervenciones psicosociales y la atención sociosanitaria. Asimismo, tres de las sedes de los socios del proyecto (El Algarve, Castelo Branco y Salamanca) tendrán unidades de calidad de vida, para las personas afectadas, familiares y cuidadores, en los que se prime la consecución de una mejor calidad de vida para todo este colectivo. El proyecto cuenta con 2,1 millones de presupuesto, de fondos europeos.